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Athlétisme Calade Val de Saône 
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Val de Saône Athlétisme 

Parc des sports- rte de Lyon 
69250 Neuville 

 
Réunion de bureau du Mercredi 4 juin 2008 à Villefranche 

 
Participants :   

- P. Valentin, C et P Lavieille, G. Colin, G. et M. Frache,  J.C. Carrier 
- C. Barnavon, , JC Passavy, JL Ponthus , M Petit, 

  Excusés :  A Lebard, F. Carreras, C. Gouriou, M. Perrin, E Giraud, J. Villon 
  Invité : R. Jaillardon 
 
Suite au décès de J.P. Dessalle (père de Marie-Hermione et Flavie), J.C. Passavy, en l’absence 
du Pt Valentin, a représenté le club à la cérémonie et Clo a adressé les condoléances du club à 
sa famille. Il a été décidé qu’une somme de 60€ serait versée à une association caritative. 
 
1. Meeting 

Bonne nouvelle avec l’accord de GDF partenariat 3800 €. 
En attente réponse CAVIL et FABRE 
Du coup, le budget communication est revu à la hausse avec des grandes affiches. 
J.F. RAFFALI est retenu pour l’animation. 
La question de la pérennité du meeting se pose pour l’an prochain car Jérôme ne pourra 
pas du tout s’en occuper et la préparation demande beaucoup de temps.  
Si la proposition AD débouche sur une enveloppe conséquente il faudra effectuer un suivi 
de communication. 
Le transport des athlètes est assuré par Jean-Luc et Eric le samedi et Christian le 
dimanche. 
Très peu de jurys ont répondu ; il faut relancer les clubs et voir en interne si des bénévoles 
peuvent étoffer le jury à l’arrivée et au chrono. 
  

2. Budget ACVS 
Le budget prévisionnel est insuffisant et ne sera pas respecté. Après analyse des trésoriers 
il y a un certain nombre de dépenses (maillots, survêtements, stage de Fréjus, etc…) dont 
les recettes correspondantes sont affectées aux sections locales. Le budget déplacement est 
en dépassement alors que les championnats de France jeunes se déroulent à Lyon. 
Les compétitions hivernales sur Clermont se sont multipliées et le club doit faire face aux 
déplacements de toute nature (route, piste, salle, trail, cross etc..) et les championnats se 
multiplient. Si les budgets des sections locales sont en excédent à la date d’arrêté des 
comptes cela n’est pas trop grave, il faudra juste transférer des recettes sur le budget 
ACVS qui sera revu à la hausse sinon il faudra faire des choix de dépenses ou augmenter 
les recettes. Jean Claude déplore le décalage de plus en plus important de l’encaissement 
des recettes ce qui grève la trésorerie. Enfin, il faudra être vigilent sur le coût du stage de 
Fréjus qui est de plus en plus lourd et qui subit des impayés. Les trésoriers présenteront un 
budget affiné à l’automne. 
 

3. Coach Athlé santé 
Renaud présente son projet : l’idée est de proposer à une autre clientèle des licences 
particulières en échange de leçons de remise en forme et d’entretien de condition 
physique. La cible est très vaste puisqu’elle va des personnes âgées en maison de retraite 
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qui souhaitent garder la forme jusqu’aux sportifs compétiteurs d’autre sports qui 
souhaitent améliorer leur condition physique (tennis, sport Co) en passant par des 
personnes après accidents de santé ou congés de maternité. Renaud va s’adresser aux 
particuliers pour des cours groupés de niveau avec des licences individuelles  mais aussi à 
des comités d’entreprise qui achèteront des créneaux horaires  hebdomadaires pour une 
dizaine de leurs salariés. Le projet serait financé par la vente de ces licences et des 
créneaux horaires et serait accompagné financièrement par une aide dégressive de l’état 
via la DRDJS sur cinq ans le temps de développer l’activité qui doit donc s’autofinancer 
au bout des cinq ans. Le contenu des cours varie de la marche nordique (avec bâtons) à la 
musculation en passant par de la PPG ou des sorties en nature. Les lieux seraient le stade, 
la salle de musculation et les sentiers du Beaujolais. En gros, le projet est équilibré à 60 
licences par ans avec la vente aux CE. Le club a reçu l’accord (par téléphone à Philippe) 
de la DRDJS et pourra donc s’engager dès à présent pour démarrer en Septembre car il y a 
un gros travail de communication à accomplir. 
Philippe prend contact avec la Ville de Villefranche pour une aide complémentaire au 
démarrage. Le 6 Septembre une opération porte ouverte sera organisée avec un mailing 
aux parents des athlètes qui peuvent être séduits. 
Le concept existe depuis trois ans et semble bien fonctionner dans d’autres clubs. 
 

4. Bilan des compétitions (Résultats détaillés sur site) 
2ème tour interclub : la compétition à Villefranche s’est bien déroulée malgré des résultats 
moyens en raison d’absences dues à la non disponibilité des athlètes le samedi ou leur 
manque d’implication. Le club s’est étoffé car malgré ces absences il n’y avait pas de 
trous dans l’équipe. La formule de la compétition est peu motivante car chaque année les 
cinquante clubs de la région repartent sur la même ligne et seuls deux ou trois clubs sont 
concernés par la montée en N1. 
Coralie DUCROUX a remis le couvert en pulvérisant son record sur 320h aux 
départementaux avec titre et QA aux France et titre et QA aux régionaux d’épreuves 
combinées. 
Renaud a pulvérisé son record sur 3000m steeple aux championnats du Rhône et se 
qualifie aux France. Cette compétition a vu une pluie de records personnels. 
Le week end passé a vu 7 compétitions concernant nos athlètes et la logistique devient très 
dure à assurer. Le problème sera similaire les WE prochains avec en particulier le 
championnat de France des 10km sur route en Bretagne (Saint BRIEUX) où personne 
n’est disponible pour accompagner Flavie et Marie Hermione Dessalle. 
Faire remonter au Comité la surprise et le mécontentement de certains clubs d’apprendre 
que le comité a refusé de nous laisser organiser Samedi les championnats du Rhône de 
Lancers au profit d’une organisation en semaine sur un terrain non homologué. 
A venir les régionaux sur deux jours à ANNECY les inter EC les championnats de France 
montagne et 10km. 
 

5. Coupe d’Europe 22 JUIN 
Départ 10h Villefranche et 10h 30 Neuville. Prévoir quelques voitures car le car risque 
d’être trop petit. 
 

6. 40 ans du club 
Prévoir un prix de repas entre 20 et 25 euros et demander des devis pour un coût entre 10 et 
12 euros afin de financer l’animation et les boissons (650 à 700€). 
 
7. Course des Trois Monts 
        Les lots sont choisis. 
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8. Divers 

- Prévoir le remplacement des starting block et relancer la Ville sur l’état de la 
piste jean le mouton très dégradée. 

- Pique-nique le vendredi 4 juillet à l’Union Nautique (voir ci-dessous 
proposition des invitations aux athlètes.  

       

 
 

Prochaines  réunions :  
  

Bureau ACVS le lundi 7 juillet à 19h à Neuville 
 
 
 
 
 

PIQUE-NIQUE 
 

Le pique-nique de fin de saison aura lieu : 
  

le Vendredi 04/07/08 à partir de 19h à l’UNV – Port de Beauregard 
 
Le club vous offre les grillades et la boisson. Apportez des salades, des quiches, des 
cakes, des pizzas, des desserts… N’oubliez pas fourchette et couteau. 
 

On partagera tout… Venez nombreux… Amenez vos parents… 
 


